

Fächerübergreifender Unterricht

Renate Sprügl

„Ewig nur an ein einzelnes kleines Bruchstück des Ganzen gefesselt, bildet sich der Mensch selbst nur als Bruchstück aus“ (F. Schiller).

An drei aufeinander folgenden Tagen im Rahmen der Sommerakademie werden wir uns eingehend damit beschäftigen, wie wir die Bruchstücke der einzelnen Fächer zu einem sinnvollen Ganzen zusammenfügen können. Ausgehend von grundsätzlichen Überlegungen zum Thema werden wir uns mit der praktischen Umsetzung des fächerübergreifenden Unterrichts im Schulalltag beschäftigen.

Zu guter Letzt stellen wir uns gemeinsam die Frage, was uns die Zukunft in Bezug auf das Thema bringen kann. Ist es erstrebenswert und wie wäre es möglich, Schule ganz ohne Fächer zu denken?

Die Teilnehmenden sind eingeladen, Beispiele aus dem Schulalltag mitzubringen und den anderen vorzustellen. Best practice Beispiele sind ebenso willkommen wie aufgetretene Stolpersteine, die uns als Fragestellung und wichtiges Lernfeld dienen können.